
 

PROVINCE DE QUÉBEC 

 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 

ÉCOLE ALTERNATIVE HARRICANA 

 

PROCÈS-VERBAL 

DE LA SIXIÈME RÉUNION DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2022-2023 

de l’école alternative Harricana  

tenue le mercredi 21 juin 2023 à 18 h 

à l’école alternative Harricana 

 

 

  SONT PRÉSENTS: 

 

Mmes Émilie Domingue 

       Linda Le Régent 

       Claudie Audet 

       Jennie Desmarais 

       Jade Poulin, T.E.S. 

       Myriam Bédard, enseignante, (teams) 

       Mélanie Lafrance, enseignante 

       Sara Chouinard, enseignante 

        

 

Mme   Line Gagnon, directrice 

 

SONT ABSENTS 

 

        Romualdine Wu 

M     Martin Cloutier 

 

 

   

1.  MOT DE BIENVENUE  Mme Émilie Domingue préside l’assemblée et souhaite la 

bienvenue à tous.  

 

Mme Sara Chouinard agira à titre de secrétaire de 

réunion. 

   

2.  LECTURE ET 

ADOPTION DE L’ORDRE 

DU JOUR 

 Mme Émilie Domingue procède à la lecture de l’ordre du 

jour. 

 

CE-EAH-265-2023 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme  Mélanie Lafrance, 

 

   QUE l’ordre du jour de cette 

réunion soit adopté, tel que déposé. 

 

   ADOPTÉE 

 



 
3.  ADOPTION DU 

PROCÈS-VERBAL DU 17 

MA1 2023 

 

 

  

 Mme Émilie Domingue procède à la lecture du procès-

verbal du 17 mai 2023. 

 

CE-EAH-266-2023 IL EST RÉSOLU, sur proposition de                             

Mme  Linda Le Régent, 

 

   QU’après lecture du procès-verbal 

du 17 mai 2023, celui-ci soit adopté, tel que rédigé. 

 

   ADOPTÉE 

 

   

4.  INTERVENTION DE 

L’ASSEMBLÉE 

 

 Aucune intervention  

   

5.  INFORMATION ET 

CORRESPONDANCE 

 5.1. Suivi semaine de l’engagement parental 

  Nous trouvons important de souligner l’engagement 

parental.  Nous suggérons de le refaire l’an prochain. 

 

5.2 Correspondance du personnel de soutien 

 

Mme Émilie Domingue nous dit qu’elle a reçu une lettre 

l’informant de l’importance de souligner le bon travail du 

personnel de soutien (TES, service de garde, 

apparitrice).  Le personnel de soutien ont également écrit 

des mots. 

 

 

 

6.  SUIVI DU COMITÉ DE 

PARENTS (12 JUIN 2023) 

 

 Mme Claudie Audet était absente à cette rencontre.  

   

7.  INFORMATION ET 

CONSULTATION 

 7.1 Activités de fin d’année 

 

Mme Line Gagnon nous informe qu’étant donné les feux 

de forêt, certaines activités ont été modifiées. 

 

CE-EAH-267-2023 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme Émilie Domingue, 

 

   QUE les activités de fin d’année 

soient adoptées telles que modifiées, 

 

   ADOPTÉE 

 

 

   



 
8.  GRILLE-MATIÈRES  Mme Line Gagnon présente aux membres la grille-

matières, 

 

CE-EAH-268-2023 IL EST RÉSOLU,  

 

   QUE la grille-matières soit adoptée 

telle que présentée. 

 

   ADOPTÉE par Mme Myriam Bédard. 

 

   

9.  ADOPTION DU 

BUDGET 2023-2024 

 Mme Line Gagnon présente aux membres le budget 2023-

2024, 

 

CE-EAH-269-2023 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme Jade Poulin, 

 

   QUE le budget soit adopté tel que 

présenté. 

 

 ADOPTÉE 

 

   

10.  RAPPORT ANNUEL 

2022-2023 

 Mme Line Gagnon ajoutera le mot de la présidente, les 

informations qui sont présentées dans nos ordres du jour 

et des photos. 

Des projets personnels pourraient également être 

présentés. 

Il sera présenté à l’assemblée générale annuelle (l’AGA).  

 

 

   

11. RAPPORTS DES 

DIFFÉRENTS COMITÉS 

 11.1 Éco terre 

 

Le jardin est fini et les boyaux d’arrosage sont installés. 

 

11.2 Finance 

 

Confiture et café seront vendus pour la campagne de 

financement. 

 

11.3 Admission 

 

Ils ont fait les vérifications pour trouver les vidéos. 

 

11.4 Zèbre 

 

Les enfants vont devoir signer un nouveau contrat. 

Un élève quittera et un nouveau s’ajoutera. 

 



 
11.5 Coéducation 

 

Ils ont discuté de la procédure pour la fête de la rentrée.  

Il n’y aura pas de kiosque. 

 

 

11.6 Journal 

 

Ils veulent trouver une nouvelle plateforme de travail 

pour faire le journal de l’école. 

Ils aimeraient aussi souligner les bons coups des élèves. 

 

 

11.7 OPP 

 

Les activités de fin d’année ont été une réussite. 

 

   

12. ÉDUCATION À LA 

SEXUALITÉ 

 Mme Line Gagnon mentionne qu’il y a des contenus 

obligatoires et qu’ils sont prescrits au programme de 

formation. 

Une planification annuelle a été faite par les 

enseignantes.  Mme Line Gagnon présente les contenus 

qui ont été enseignés pour l’année 2022-2023. 

 

 

CE-EAH-270-2023 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme Jade Poulin, 

 

   QUE la planification annuelle des 

contenus soient adoptées, telles que présentées. 

 

   ADOPTÉE 

 

 

13. LEVÉE DE 

L’ASSEMBLÉE 

 CE-EAH-271-2023 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Mme Claudie Audet, à 19h14, 

 

   QUE la séance soit levée. 

 

   ADOPTÉE 

 

 

La présidente,          La secrétaire, 

 

 

 

___________________   ______________________ 

Émilie Domingue  Sara Chouinard 

 
 

   



 
   

   

 
 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


